

## For Immediate Release

# Union of BC Municipalities votes in favour of stronger accessibility standards and RHFAC Gold for all new provincial buildings

**September 26, 2025 - Traditional territory of the xʷməθkʷəy̓əm (Musqueam) First Nation / Richmond, BC** –The Rick Hansen Foundation (RHF) celebrates a major step forward for accessibility in British Columbia as delegates at the Union of BC Municipalities (UBCM) Convention vote to adopt Resolution NR41, sponsored by the District of Saanich. This comes following a June 2nd resolution recommended by Saanich Council to the Union of BC Municipalities (UBCM) for all new Provincial buildings to incorporate the latest accessibility standards. As British Columbia continues to advance accessibility legislation and local governments adopt meaningful accessibility plans, Saanich’s resolution served as a pivotal moment in the journey toward a more inclusive built environment.

### **This resolution calls on the Province of British Columbia to:**

- Incorporate the latest accessibility standards established by the CSA Group and Accessibility Standards Canada (CSA/ASC B651) into the BC Building Code.
- Commit to achieving Rick Hansen Foundation Accessibility Certification™ (RHFAC) Gold on all new provincial buildings.

“Accessibility cannot be an afterthought; it must be built in from the beginning,” said **Saanich Councillor Teale Phelps Bondaroff**, Chair of the District’s Accessibility, Diversity, Equity and Inclusion Advisory Committee. “With the passage of this resolution, we are urging the Province to design public buildings that reflect dignity, inclusion, and meaningful access - not just for today, but for the next 50 years.”

The passage of NR41 is especially timely as the provincial government prepares to invest \$24.8 billion over the next three years in new schools, health care facilities, and public infrastructure. Ensuring these spaces are built to RHFAC Gold will mean better access and usability for the more than 926,000 British Columbians living with disabilities, as well as for seniors, caregivers, children, and people with temporary or invisible disabilities.

“One in four British Columbians live with a disability and this number continues to grow as our population ages,” said **Doramy Ehling**, CEO of the Rick Hansen Foundation. “By embedding accessibility from the outset, we build inclusive environments, creating deep social connections, and economically stronger communities. Congratulations to UBCM delegates for their commitment and leadership.”

**RHFAC Gold** is the highest certification level of meaningful access, evaluating how a building works in real life for people with diverse needs—mobility, vision, hearing, and neurodiversity.

**Arnold Cheng**, RHFAC Professional and Founder of **Spectrum Ability**, applauded the vote: “The best buildings aren’t defined by size or budget—they’re defined by how people experience them. Accessibility from day one leads to better design, fewer retrofits, and stronger communities. RHFAC Gold certification becomes not just a benchmark, but a blueprint for creating accessible and inclusive buildings.”

**Rish Sharma**, a member of Saanich’s Accessibility, Diversity, Equity and Inclusion Advisory Committee, added: “Thank you to the UBCM delegates for supporting this important resolution. I look forward to the Province of British Columbia working closely with municipal partners to improve accessibility across our province.”

With this resolution now adopted, it becomes part of UBCM’s official advocacy platform to the Province of B.C.—bringing British Columbia one step closer to a truly barrier-free future.

For more information on the RHFAC program, visit: [www.RickHansen.com/RHFAC](http://www.RickHansen.com/RHFAC)

**-30-**

### **About the Rick Hansen Foundation**

The Rick Hansen Foundation (RHF) was established in 1988, following the completion of Rick Hansen’s Man In Motion World Tour. For over 35 years, RHF has worked to raise awareness, change attitudes, and remove barriers for people with disabilities. Visit [www.RickHansen.com](http://www.RickHansen.com) to learn more.

To arrange an interview, please email:

#### **RHF Media Contact:**

Cynnamon Schreinert, Hartley PR

[Cynnamon@hartleypr.com](mailto:Cynnamon@hartleypr.com)

(604) 802-2733

## Pour diffusion immédiate

# La Union of BC Municipalities vote en faveur de normes d'accessibilité plus strictes et de la certification Or du Programme RHFAC pour tous les nouveaux bâtiments provinciaux

**26 septembre 2025 – Territoire traditionnel de la Première Nation xʷməθkʷəy̓əm (Musqueam) / Richmond (Colombie-Britannique)** – La Fondation Rick Hansen (FRH) célèbre une avancée majeure en matière d'accessibilité en Colombie-Britannique, à l'issue de la convention de la Union of BC Municipalities (union des municipalités de la Colombie-Britannique), à l'occasion de laquelle ses déléguées et délégués ont voté en faveur de l'adoption de la résolution NR41, parrainée par le district de Saanich. Le vote fait suite à une résolution recommandée le 2 juin par le conseil municipal de Saanich à la Union of BC Municipalities (UBCM) qui vise à faire intégrer les dernières normes d'accessibilité à tous les nouveaux bâtiments provinciaux. Tandis que la Colombie-Britannique continue de faire progresser la législation en matière d'accessibilité et que les gouvernements locaux adoptent des plans d'accessibilité véritable, la résolution de Saanich constitue un élément charnière de la transition vers un environnement bâti plus inclusif.

### **Cette résolution demande à la Province de Colombie-Britannique :**

- d'intégrer les dernières normes d'accessibilité établies par le groupe CSA et les Normes d'accessibilité Canada (CSA/ASC B651) dans le Code du bâtiment de la Colombie-Britannique.
- de s'engager à obtenir la certification Or du Programme de certification en matière de la Fondation Rick Hansen<sup>MC</sup> (RHFAC), et ce, pour tous les nouveaux bâtiments provinciaux.

« L'accessibilité ne peut pas être une réflexion après coup; il faut l'intégrer dès le début », déclare **Teale Phelps Bondaroff, conseillère municipale de Saanich** et présidente du comité consultatif sur l'accessibilité, la diversité, l'équité et l'inclusion du district. « Avec l'adoption de cette résolution, nous exhortons la Province à concevoir des bâtiments publics qui misent sur la dignité, l'inclusion et un accès véritable, non seulement pour aujourd'hui, mais pour les 50 prochaines années. »

L'adoption de la résolution NR41 est particulièrement opportune, puisque le gouvernement provincial se prépare à investir, au cours des trois prochaines années, 24,8 milliards \$ dans la construction de nouvelles écoles, d'établissements de santé et d'infrastructures publiques. La conformité à la norme de certification Or du Programme RHFAC pour la construction de ces lieux permettra d'améliorer l'accessibilité et la facilité d'utilisation pour plus de 926 000 personnes en situation de handicap qui résident en Colombie-Britannique ainsi que pour les personnes âgées, les prestataires de soins, les enfants et les personnes en situation de handicap temporaire ou invisible.

« Une personne sur quatre en Colombie-Britannique vit en situation de handicap et ce nombre

continue d'augmenter à mesure que notre population vieillit », précise **Doramy Ehling**, directrice générale de la Fondation Rick Hansen. « L'intégration de l'accessibilité dès la conception permet de construire des environnements inclusifs, de tisser des liens sociaux étroits et de favoriser l'épanouissement économique des communautés. Félicitations aux membres de l'UBCM pour leur engagement et leur esprit d'initiative. »

La **certification Or du Programme RHFAC** est le plus haut niveau d'accessibilité véritable. Elle évalue le fonctionnement réel des caractéristiques d'un bâtiment pour les personnes qui ont divers besoins, notamment en ce qui concerne la mobilité, la vision, l'ouïe ou la neurodiversité.

**Arnold Cheng**, professionnel du Programme RHFAC et fondateur de **Spectrum Ability**, est ravi des résultats du vote : « On ne définit pas les meilleurs bâtiments selon leur taille ou leur budget, mais selon la façon dont les gens les perçoivent. Une accessibilité dès le départ favorise une meilleure conception, réduit les besoins de rénovation et renforce les communautés. La certification Or du Programme RHFAC devient non seulement une référence, mais aussi un modèle pour la conception de bâtiments accessibles et inclusifs. »

**Rish Sharma**, membre du Comité consultatif sur l'accessibilité, la diversité, l'équité et l'inclusion de Saanich, ajoute : « Merci aux membres de l'UBCM d'avoir adopté cette importante résolution. Je me réjouis à l'idée que la Province de la Colombie-Britannique collabore étroitement avec ses partenaires municipaux afin d'améliorer l'accessibilité partout dans la province. »

La résolution ainsi adoptée fait désormais partie intégrante du programme officiel de mobilisation de la UBCM auprès du gouvernement provincial, ce qui contribue à la réalisation d'un avenir véritablement sans obstacle en Colombie-Britannique.

Pour obtenir de plus amples renseignements sur le Programme RHFAC, consulter [RickHansen.com/fr/RHFAC](https://rickhansen.com/fr/RHFAC).

**-30-**

### **Au sujet de la Fondation Rick Hansen**

On a fondé la Fondation Rich Hansen (FRH) en 1988 après la fin de la Tournée mondiale Rick Hansen. Depuis plus de 35 ans, la FRH s'efforce de sensibiliser la population, de faire évoluer les mentalités et d'éliminer les obstacles que rencontrent les personnes en situation de handicap. Consulter [www.RickHansen.com/fr](https://www.RickHansen.com/fr) pour en apprendre davantage.

Pour solliciter un entretien, prière d'envoyer un courriel à :

#### **Personne-ressource pour les médias à la FRH :**

Cynnamon Schreinert, Hartley PR

[Cynnamon@hartleypr.com](mailto:Cynnamon@hartleypr.com)

(604) 802-2733